

Neuf stars cubaines de l'athlétisme en Europe pour une tournée d'été

Image not found or type unknown



Lazaro Martinez a battu le record du monde du triple saut à Belgrade en mars dernier.

La Havane, 24 mai (RHC) - Neuf des meilleurs athlètes cubains se rendront mercredi en Europe pour participer à des tournois préparatoires avant les Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes de San Salvador (juin) et les Championnats du Monde de Budapest (août).

En tête du groupe se trouvent le champion du monde de triple saut en salle, Lázaro Martínez, et la leader du classement mondial dans cette spécialité, Leyanis Pérez, a informé le responsable national d'athlétisme, Rolando Charró, dans des déclarations à Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu).

Au terme de sa meilleure saison, Leyanis (21 ans), vient de prendre la tête du classement mondial avec le meilleur résultat en plein air de sa carrière (14,80 m), obtenu lors de la récente Copa Cuba, les

championnats nationaux.

Ses débuts dans la tournée d'été auront lieu dimanche prochain à Rabat (Maroc), où la finaliste olympique et deuxième au classement mondial, Liadagmis Povea (14,73 m en Coupe), participera également à la compétition.

Lázaro Martínez, quant à lui, fera ses débuts à la Diamond League à Florence (Italie) le 2 juin, où il tentera d'améliorer sa performance à la Cuba Cup (16,98 m). Martínez a sauté 17,71 m à la Ligue de diamant à Doha le 5 mai, bien qu'avec un vent favorable (+3,4).

Le premier des athlètes à se déplacer mercredi sera le champion panaméricain et cinquième mondial du saut en hauteur, Luis Zayas, vendredi à Jaen (Espagne).

Bien qu'il ne se soit pas fait remarquer durant la saison hivernale, Zayas a commencé sa tournée à l'étranger avec style et vient de sauter 2,28 à la Copa Cuba.

"Je n'avais jamais sauté 2,28 à Cuba auparavant, nous sommes très heureux. Ce record nous indique que de meilleurs résultats sont à venir", a déclaré son entraîneur, Juan Francisco Centelles, à Radio Habana Cuba.

Il a ajouté que son poulain s'était beaucoup amélioré dans la course d'impulsion et a déclaré qu'il s'attendait à ce qu'il participe 6 ou 7 fois à la tournée, en vue des Centrocaribes à San Salvador.

Les autres Cubains qui voyageront mercredi sont Roxana Gómez (400m), Cristian Nápoles (triple saut), Rose Mary Almanza et Saily Diago (800m) et Silinda Morales (disque), ainsi que les entraîneurs Ricardo Ponce, Yoelbis Quesada et Ricardo Molina.

Le médecin Fidel Frias et le physiothérapeute Maykel Dihigo sont également du voyage.

Roxana, finaliste olympique à Tokyo 2020, devrait faire ses débuts dimanche à Forbach (Allemagne), où Almanza et Napoles feront également leurs débuts.

Silinda Morales est attendue le 31 mai à Montreuil (France).

D'autres stars de l'athlétisme cubain sont déjà en Europe pour la tournée d'été.

Il s'agit des sauteurs en longueur Maykel Massó, médaillé de bronze olympique qui vient de sauter 8,36 m à la Copa Cuba, Maikel Vidal, Aniel Molina et Alejandro Parada, ces deux derniers âgés de 18 ans, ainsi que les spécialistes des épreuves combinées Adriana Rodríguez et Marys Patterson, toutes deux en heptathlon, et Yancarlos Hernández (décathlon), qui participeront ce week-end au célèbre meeting d'épreuves combinées de Gotzis (Autriche).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/323563-neuf-stars-cubaines-de-lathletisme-en-europe-pour-une-tournee-dete>



Radio Habana Cuba